



Gobierno asumirá parte del monto para pensiones

AMLO DECLARÓ QUE el gobierno federal será el que asuma la mayor aportación para hacer factible que los trabajadores se retiren con pensiones al 100%.

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA
nacion@contrarepublica.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) subrayó que la reforma laboral o jubilaciones que presentará el próximo 5 de febrero establecerá que el gobierno federal será el que aporte un monto considerable para que se entreguen pensiones equivalentes al 100% del último salario recibido por los trabajadores mexicanos. Asimismo, mencionó que abordará también el tema del salario mínimo.

Cuestionado sobre el contenido de la reforma en materia laboral que promoverá en un par de semanas, AMLO declaró que la iniciativa que enviará al Congreso de la Unión tiene dos propósitos fundamentales. El primero, explicó, es incluir en el artículo 123 constitucional que el salario mínimo nunca más aumente por debajo de la inflación, pues consideró que ello es una gran injusticia y una canallada que los tecnócratas neoliberales le hicieron al pueblo.

"[En el periodo neoliberal] el salario no aumentó, hubo una pérdida de poder adquisitivo del salario", dijo el manda-



El presidente también abordará el tema del salario mínimo. **Especial**

tario nacional. En tanto, mostró cómo el salario mínimo disminuyó a partir de la administración de Miguel de la Madrid Hurtado y luego tuvo un aumento limitado en los siguientes sexenios, lo cual causó la pérdida del poder adquisitivo de las familias mexicanas.

Por otra parte, explicó que la iniciativa también incluirá que los trabajadores mexicanos gocen de una pensión equivalente al 100% de su último salario, ya que los que estén regidos por lo establecido en la reforma de 1997 únicamente están percibiendo el 50% como máximo. Este indicó que tal corrección debe hacerse gradualmente y explicó que se haría a partir de un acuerdo con empresarios y trabajadores.

"Para tranquilidad de ambos sectores, especialmente de empresarios, para que

no los atemoricen, el gobierno asumirá una parte considerable del monto [para paliar la desigualdad de las pensiones]" dijo AMLO. Además, precisó que está trabajando en una corrida financiera para ver en cuánto tiempo se resuelve que el trabajador se jubile con su sueldo último.

Finalmente, el presidente de la República consideró que la reducción de las pensiones por el gobierno de Ernesto Zedillo Ponce de León fue una de las varias medidas para perjudicar al pueblo, pues los gobiernos neoliberales se ensañaron en aplicar medidas antipopulares. Además, dijo que aunque estará buscando corregir errores del pasado hasta donde sea posible, los pendientes son tantos que por eso debería continuar el proyecto de transformación. •